Cuaderno de campo

España es diferente

Mientras que en los Estados Unidos se está descubriendo ahora el aceite de oliva, en nuestro país el consumo se ve seriamente afectado por otros aceites de semillas. El aceite de oliva, es el único que puede ser considerado como «integral», ya que no se descompone hasta los 400 grados de temperatura, frente a los 100 del aceite de soja, por ejemplo. Pero lo más grave es que ha aumentado la exportación a granel, a los países competidores (Francia e Italia), en donde es posible encontrar aceite español «disfrazado» de italiano o francés. ¿Hasta cuándo?

Los Seguros agrarios serán más caros

Las subvenciones estatales a los seguros agrarios deberán ir reduciéndose en España en los próximos años, de acuerdo con lo previsto en el Tratado de Adhesión a la CEE. En algunos casos, estas subvenciones llegan a ser del 107 por ciento, algo que está lejos de la intención del Gobierno, y de ENESA (Entidad Estatal de Seguros Agrarios). Los consejeros de Agricultura coordinarán las ayudas con el Gobierno Central.



Jesús Bárcenas, en primer término, fue elegido presidente de FECEVAL, junto a él Juan Antonio León Triviño.



Los empresarios acudieron en buen número a la Asamblea constituyente.

Integrada en la Confederación Provincial

Valdepeñas cuenta ya con su Federación de Empresarios

espués de recorrer un tortuoso camino en el que no han faltado todo tipo de obstáculos, la Federación Comarcal de Empresarios de Valdepeñas (FECEVAL) se constituyó formalmente el pasado jueves 18 de mayo en un acto en el que además de los miembros de la gestora estuvo presente el presidente de la Confederación Provincial de Empresarios, Juan Antonio León Triviño.

Muchas han sido las veces que se ha demorado la celebración de la Asamblea Constituyente de FECE-VAL, sobre todo por las arduas negociaciones que han tenido que mantener los responsables de la Junta Gestora, con Jesús Bárcenas a la cabeza y los dirigentes de la Confederación Provincial de Empresarios hasta alcanzar un acuerdo sobre las competencias que asumiría la recién creada Asociación de Valdepeñas.

Al final la Federación de Empresarios de Valdepeñas ha conseguido cierta autonomía con respecto a la Confederación, a la que de todos modos estará estrechamente vinculada al haber aprobado la Asamblea, la integración de FECEVAL en ella.

Los afiliados presentes, algunos menos de los 86 que actualmente integran FECEVAL, aprobaron por unanimidad, sin que fuese necesaria la votación, la única lista presentada para formar el comité ejecutivo y que quedó integrado por Jesús Bárcenas como presidente, José Rodríguez Tames, vicepresidente primero, Ramón Bolaños Donoso, vicepresidente se-

gundo, Luis Rodríguez Huéscar, secretario y Luis García Sánchez, tesorero. Por sugerencia del asociado José Angel Yagüe Guillén la Asamblea decidió recortar el período de mandato de la Junta Directiva electa a dos años, siendo a partir de la próxima renovación por un período de cuatro, como contemplan los estatutos aprobados durante el acto.

Los asociados tendrán un gabinete de asesoramiento fiscal.

En la sede de FECEVAL, los asociados tendrán a partir de ahora un gabinete de asesoramiento fiscal, laboral y administrativo, para lo que periódicamente se desplazarán los técnicos de la Confederación Provincial de Empresarios. Las cuotas que tendrán que pagar los asociados serán de 500 pesetas mensuales para aquellos que no tengan obreros a su cargo y de 900 para los que tengan asalariados. Del dinero que recaude FECEVAL el 90 por 100 se enviará a la Confederación Provincial de Empresarios, que será la encargada de asumir todos los gastos de la asociación valdepeñera.

P. PINTADO